

Neue Juniorhelfer ausgebildet

In den vergangenen Schulwochen absolvierten die Kinder aus der Klasse 4a der Grundschule Maindreieck Marktbreit erfolgreich ihre Ausbildung zum Juniorhelfer. Die theoretische und praktische Ausbildung wurde von der Klassenlehrerin Marianne Diener durchgeführt. Auf dem Programm stand dabei die Versorgung kleiner Wunden, das Anlegen verschiedener Verbände wie Kopfhauben und Armtragetüchern bis hin zu lebensrettenden Maßnahmen wie der stabilen Seitenlage und der Schocklage. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde bekamen die Kinder von Rektor Klaus Kram ihre Juniorhelferausweise überreicht. Ab sofort können sie nun, ausgestattet mit leuchtenden Warnwesten und Erster-Hilfe-Tasche, den Sanitätsdienst in den Pausen übernehmen und ihren Mitschülern bei Bedarf fachgerecht helfen.



Foto: Diener